

LEARN

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis di Pasar dan Terminal untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Apr 26, 2024 - 09:35



PATROLI DIALOGIS POLSEK NYALINDUNG

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis di Pasar dan Terminal untuk Tingkatkan Kamtibmas

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Nyalindung, Polsek Nyalindung menggelar patroli dialogis pada Kamis, 25 April 2024. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.30 WIB dan diikuti oleh personel Polsek, Aipda Sudiro dan Aipda Sutrisno, yang berkeliling di area pasar dan terminal Nyalindung.

Patroli ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan himbauan dan edukasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Melalui dialog yang terjalin, petugas mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, khususnya di tempat-tempat keramaian yang sering kali menjadi titik rawan kejahatan.

Selama patroli, Aipda Sudiro dan Aipda Sutrisno mengunjungi beberapa titik keramaian di kecamatan Nyalindung. Mereka menghimbau warga untuk tidak segan melaporkan kegiatan yang mencurigakan atau kejadian yang menonjol kepada kepolisian. Ini merupakan upaya preventif guna mengantisipasi gangguan kamtibmas dan memperkuat kerja sama antara masyarakat dan kepolisian.

Hasil dari patroli dialogis ini sangat positif. Masyarakat menunjukkan pemahaman yang baik tentang pentingnya keamanan dan kerjasama dengan kepolisian. Kegiatan berlangsung lancar dan kondusif, tanpa adanya insiden atau gangguan keamanan yang berarti.

Kapolsek Nyalindung, dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi, menyatakan bahwa kegiatan seperti patroli dialogis sangat penting untuk menjaga dan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan ketertiban. Kegiatan ini juga menjadi sarana efektif untuk mendengarkan langsung aspirasi dan kekhawatiran masyarakat seputar masalah keamanan di lingkungan mereka.

Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus mengadakan patroli dialogis secara rutin sebagai bagian dari upaya mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, serta membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat.